

【豊かな心】
「自律の心」
「慈愛の心」
「挑戦の心」

学校教育目標【豊かな心 たくましい実践】

発行日 令和7年1月10日(金)

1 学年だよ!

第19号

出雲崎中学校 1 学年部

3 学期スタート～目標の果たす役割～

14日間の冬休みが終わり、8日から3学期が始まりました。10日(金)の学活で、今年の決意(目標)について考えました。目標とは、真っ暗闇の中を歩くときの灯りのような役割を果たしていると思います。学校生活を送っていく中で、自分が進むべき道の方向を示してくれるものが目標です。4月の進級に向けて、自分が立てた目標を毎日、毎日、確認して、3学期の生活を充実させていってほしいと思います。

始業式(1/8)に1年生の代表として、全校生徒の前で発表してもらいました。紹介します!

3学期の抱負

1年1組

私が3学期に頑張りたいことは、3つあります。1つめは勉強です。2月には第4回定期テスト、3月には2回目の学習の確認テストがあるので、それらのテストに向けて頑張りたいです。私は勉強が苦手なので、毎日少しずつテスト勉強に取り組んでいきたいです。そのためには時間を上手に使うことが大切だと思います。私は、面倒なことだと後回しにしてしまうくせがあるので、「1日にこれくらい勉強する」という計画をしっかりと立てて取り組みたいです。また、自分の納得いく点数がとれるように、自分なりに勉強方法を考えていきたいです。

2つめは野球部での活動です。冬に入り外が使えなくなって、屋内でのトレーニングを中心に行っていますが、先輩たちと頑張ることができています。校舎内を走ったり、新聞を使ってのトレーニングをしたりときつい練習ですが、先輩が声をかけて励ましてくれるおかげで最後までやりきることができています。野球部の目標は県大会出場です。まだまだ足りない部分が多いかもしれないけど、みんなで教え合い、練習を頑張っていきたいです。自分が苦手なことやまだできていない部分を、春までにしっかりと習得できるようにしたいです。部に同級生がいなくて不安なことがこれからあるかもしれないけど、先輩たちと4月に新しく入ってくる後輩たちと協力しながら、県大会に出場できるように頑張ります。

3つめは、2年生に向けてのチャレンジです。3学期が終わると2年生になるので、それまでに、足りない所をしっかりとできるようにしていきたいです。特に、「挨拶」と「授業中の発言」を意識していきたいです。挨拶は日頃生活していく中でとても大事なことなので、出会った人に自分から気持ちのよい挨拶ができるようにしたいです。また、授業では、先生からの問いかけに対してシーンとってしまう時間があるので、自分から積極的に発言をして、みんなでよりよい授業にしたいです。先生から、「あなたたちはやればできる」と言われているので、クラスの1人1人が、2年生になる自覚をもち、先生から、「すごいね」と言われるように頑張りたいです。

私は3学期に、この3つのことに力を入れ、4月に入ってくる新1年生にいい姿を見せられるように過ごしたいです。

☆ 3 学期初めの生徒の様子から ☆



1分間スピーチで、3学期の目標をお互いに発表しました。(8日)



すごろくトークの様子です。サイコロを使わずじゃんけんに勝って、コマを進めました。(8日)



2025年の決意を漢字1字で表す活動を行いました。(10日)

※ 裏面に、来週・再来週の予定が掲載されています。

1月	曜	来週・再来週の予定	給食	部活	下校予定
14日	火	平常授業・生徒朝会	○	×	15:55
15日	水	平常授業	○	×	15:00
16日	木	平常授業・生徒会評議員会	○	○	17:30
17日	金	平常授業・英語検定 ※ハッピーライフWeek③(~1/24)	○	○	17:30
20日	月	平常授業・防犯ブザー一点検	○	○	17:30
21日	火	平常授業・身体測定	○	○	17:30
22日	水	平常授業	○	×	15:35
23日	木	平常授業	○	○	17:30
24日	金	平常授業・学年朝会・後期生徒総会	○	○	17:30